

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT, atas rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Hubungan Peran Penyuluh Dengan Persepsi Anggota Kelompok Wanita Tani Dalam Program Kawasan Rumah Pangan Lestari”. Sholawat beserta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Yang membawa dunia kegelapan menjadi dunia penuh penerangan, kepada keluarganya, kepada para sahabatnya, dan mudah-mudahan sampai kepada kita selaku umatnya. Aamiin.

Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pertanian pada Jurusan Agribisnis, Fakultas Pertanian, Universitas Siliwangi. Penulis menyadari betul bahwa keberhasilan dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan banyak pihak. Sehingga pada saat ini, dengan segala kerendahan hati dan rasa hormat, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah mendukung dan membantu penulis, sehingga penulisan skripsi ini dapat selesai sesuai dengan rencana. Terkhusus kepada Suyudi, S.P., M.P. selaku Ketua Komisi Pembimbing dan Nurul Risti Mutiarasari, S.P., M.Si. selaku Anggota Komisi Pembimbing, yang telah memberikan arahan, memberikan informasi, serta dukungan sepenuhnya kepada penulis dalam menyusun skripsi ini.

Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian, yang telah memberikan berbagai wawasan selama masa perkuliahan. Kemudian Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisni yang telah memberikan ilmu dan wawasan yang berguna selama masa perkuliahan. Serta seluruh staf Program Studi Agribisnis dan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang telah memberikan berbagai ilmu dan wawan yang berguna untuk penulis selama masa perkuliahan.

Kepada kedua orang tua tercinta, H. Aep Saepulloh Syam, S.Sy., M.H. dan Oting Supenti, S.Pd., M.Pd., serta seluruh keluarga besar yang telah memberikan motivasi, mendoakan dan memberi dukungan penuh hingga penulis dapat

menyelesaikan penulisan skripsi ini. Suamiku Anwar Ma'ruf, terima kasih selalu menemani, meluangkan waktu, tenaga, pikiran dan materi kepadaku, serta memberi semangat untuk terus maju tanpa kenal lelah dalam meraih apa yang menjadi impianku. Terima kasih telah menjadi sosok rumah yang selalu ada untukku dan menjadi bagian dari perjalanan hidupku.

Diri saya sendiri, Ai Silca Fitri Abidah terima kasih telah berjuang melewati semuanya. Untuk segala kerja keras dan semangatnya. Terima kasih karena tidak pernah menyerah dan selalu yakin bahwa kamu mampu menyelesaikannya.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat kekurangan. Akan tetapi, penulis berharap adanya kritik dan saran yang membangun, untuk perbaikan skripsi ini. Semoga penelitian yang telah dilakukan dapat menjadi informasi untuk berbagai pihak serta menambah wawasan yang luas khususnya bagi mahasiswa Universitas Siliwangi.

Tasikmalaya, Januari 2024

Penulis